



De publicación inmediata: 16/01/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA UNA AYUDA DE \$2 MILLONES PARA LOS INQUILINOS DESPLAZADOS POR EL MORTAL INCENDIO DEL BRONX

Financiación para gestión de casos, sustitución de bienes personales, ayuda para la reubicación y el alquiler, y asistencia para otras necesidades básicas de los neoyorquinos afectados por el incendio del edificio de East 181st Street

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy una ayuda de \$2 millones para los inquilinos afectados por el mortal incendio de un edificio de 19 pisos en el barrio de Tremont, en el Bronx, el 9 de enero. Financiado a través del Programa de Necesidades de Emergencia para Personas sin Hogar de la Oficina de Asistencia Temporal y para Personas con Discapacidades (OTDA, por sus siglas en inglés) y a través de la Housing Trust Fund Corporation de la División de Renovación Comunitaria y de Viviendas del estado de Nueva York, esta ayuda proporcionará a los inquilinos servicios de gestión de casos, sustitución de bienes personales, y ayuda para la reubicación y el alquiler con el fin de contribuir a satisfacer las necesidades básicas del hogar.

"Cuando me reuní con los inquilinos afectados por el incendio del edificio del Bronx, entre los que se encontraban muchas personas que emigraron a nuestro estado con la esperanza de encontrar una vida mejor, pude ver el indescriptible dolor en sus ojos, y me comprometí a ayudarlos a recuperarse", **dijo la gobernadora Hochul**. "Todos los afectados forman parte de nuestra familia del estado de Nueva York, y vamos a darles el apoyo que necesitan para recuperarse. Quiero que los afectados sepan que no los olvidaremos, que no los abandonaremos, que estamos para ayudarlos".

El vicegobernador Brian Benjamin declaró: "Todo el estado de Nueva York está de luto con los afectados por el trágico incendio del Bronx, una tragedia inimaginable que se llevó las valiosas vidas de hijos, hijas, esposas, maridos y amigos. La gobernadora Kathy Hochul y yo sabemos que no hay palabras que puedan quitar el dolor de la pérdida que sufren los familiares y amigos de quienes se fueron demasiado pronto. A través del fondo de compensación a las víctimas, proporcionaremos a los neoyorquinos todo el apoyo que necesiten, y nos comprometemos a hacerlo, junto con la ciudad de Nueva York, en los próximos meses y años".

Bajo la dirección de la gobernadora Hochul, la OTDA trabajará con BronxWorks, una organización sin fines de lucro contratada a través del Programa de Necesidades de

Emergencia para Personas sin Hogar del estado, para brindar asistencia en la gestión de casos para la vivienda de emergencia y sobre beneficios a los afectados por el trágico incendio. BronxWorks aportará personal de admisión en el centro de servicios que la ciudad de Nueva York estableció en el Ustin Hall de Monroe College, situado cerca de las oficinas de la organización sin fines de lucro.

BronxWorks ofrecerá a las víctimas del incendio servicios de gestión de casos, sustitución de bienes personales, ayuda para la reubicación, ayuda para el alquiler, asistencia para entierro y otros apoyos para satisfacer las necesidades básicas de la familia, como la pérdida de ingresos por el fallecimiento de un miembro de la familia. Las familias desplazadas pueden recibir ayuda adicional en función de sus circunstancias.

La Oficina para Nuevos Estadounidenses está trabajando a fin de poner en contacto a las personas afectadas con un servicio de asistencia legal en materia de inmigración, según sea necesario.

La División de Renovación Comunitaria y de Viviendas ha contratado a CVR, una organización nacional centrada en la administración de vales de selección de vivienda de la Sección 8 y en la prestación de asistencia para la reubicación. Esta organización ayudará a dar apoyo a las familias que deseen trasladarse.

El incendio que se produjo en un apartamento dúplex situado en el segundo y tercer piso del edificio mató a 17 residentes, incluidos niños pequeños, e hirió a más de 40 personas. En ese momento, había 118 unidades ocupadas en el edificio.

El Programa de Necesidades de Emergencia para Personas sin Hogar atiende las necesidades de emergencia de las personas y familias que se encuentran sin hogar y las que corren el riesgo de quedarse sin hogar. Los fondos se utilizan para aumentar los programas existentes que prestan servicios de estabilización y ayudan a progresar a estas personas y familias hasta que sean autosuficientes.

El comisionado interino de la OTDA, Daniel W. Tietz, declaró: "El incendio del edificio de East 181 Street ha creado una angustia impensable para los inquilinos de este edificio y sus familias. Ayudarlos a superar este trauma empieza por garantizar que tengan acceso a servicios de apoyo y los recursos necesarios para empezar de nuevo. A través de este programa, podemos ayudar a las familias desplazadas por el incendio a encontrar una vivienda temporal o permanente, a reemplazar los bienes dañados y a conseguir otros apoyos que los ayuden a estabilizar sus vidas y a recuperarse de esta tragedia".

La comisionada de HCR, RuthAnne Visnauskas, manifestó: "El estado de Nueva York seguirá haciendo todo lo posible para ayudar a los afectados por esta tragedia. Seguimos colaborando de forma activa con los inquilinos, los funcionarios de la ciudad de Nueva York, el propietario del lugar y la comunidad de las viviendas asequibles para garantizar que haya opciones para las familias que necesitan una reubicación

tanto a corto como a largo plazo. Mediante la creación de este importante fondo, la gobernadora ha demostrado que los residentes tendrán el apoyo financiero y los recursos que necesitan para rehacer sus vidas y encontrar una vivienda segura".

[La Administración de Recursos Humanos de la ciudad de Nueva York](#) está coordinando las tareas de asistencia inmediata y también está cubriendo los gastos de entierro de las víctimas. La Cruz Roja Americana proporciona alojamiento a las víctimas durante un máximo de dos semanas y ayuda monetaria a las familias de los fallecidos.

El comisionado del Departamento de Servicios Sociales de la ciudad de Nueva York, Gary Jenkins, expresó: "Enviamos nuestras más profundas condolencias a todos los afectados por esta increíble tragedia, y estamos comprometidos a hacer todo lo que podamos para apoyar a estos inquilinos durante este momento excepcionalmente difícil. Aplaudimos la iniciativa del estado de contribuir a estas iniciativas y brindar una asistencia vital a nuestros compañeros neoyorquinos mientras trabajamos juntos para ayudar a reconstruir esta comunidad en el momento en que más lo necesita".

La directora ejecutiva de BronxWorks, Eileen Torres, dijo: "Estar atentos a las necesidades de nuestros vecinos del Bronx en todo momento, pero especialmente después de una tragedia tan inconmensurable, es fundamental para la misión de BronxWorks. Los apartamentos de East 181st Street están a pocas calles de nuestras oficinas, así que las familias y personas que sufrieron este horrible incendio son, literalmente, nuestros vecinos. Por eso, estamos orgullosos de estar a su lado en estos momentos. Aplaudimos a la gobernadora Hochul por su compasión y por su liderazgo para ayudar a proporcionar a esta comunidad los recursos necesarios para empezar a recuperarse de este horrible suceso".

Fradique Rocha, codirector ejecutivo de CVR Associates, dijo: "Durante años hemos trabajado estrechamente con la gente del Bronx y estamos devastados por esta horrible tragedia. Desde el incendio de la semana pasada, hemos apoyado las iniciativas de ayuda y estamos deseosos de asociarnos con el estado de Nueva York para brindarle a esta comunidad la asistencia adicional que necesita. A partir de ahora, seguiremos haciendo todo lo que podamos para ayudar a los residentes a volver a sus casas o a encontrar un nuevo lugar donde vivir".

A principios de esta semana, el Fondo del Alcalde para el Avance de la Ciudad de Nueva York estableció el [Fondo de Ayuda para el Incendio del Bronx](#) con el objetivo de apoyar a los afectados por el incendio. Además, la [Bronx Community Foundation](#) y la [Gambian Youth Organization](#) están recaudando fondos para atender las necesidades de las víctimas del incendio.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)